

Forums pour l'entourage

## Mon ex se droguait

Par Profil supprimé Posté le 02/06/2014 à 08h38

Je voudrais tout d'abord tous vous remercier car voir que je n'étais pas la seule dans ce cas là m'a rassuré, je remercie aussi vos conseils qui m'ont beaucoup aider. Mon ex copain prenait de la mdma, cocaine, cannabis et avait des penchants alcoolique. Notre relation était destructrice autant pour lui que pour moi. Il se détruisait avec la drogue et me détruisait car je l'aimais. Beaucoup de témoignages disent "mon copain se drogue, dois je le quitter?"... Je peux vous dire que je ne le fréquente plus c'est à dire que je ne fais plus de cauchemars en l'imaginant faire des overdoses, je n'ai plus à le récupérer en descente, je n'ai plus à supporter ses sauts d'humeur, je suis heureuse. Vous n'avez pas à subir ça! On a le choix de déterminer le courant de sa vie... Soit vous voulez une vie tranquille, heureuse avec quelqu'un d'autre qui vous aimera vraiment ou soit vous restez avec lui et vous êtes malheureuse en sachant qu'entre la drogue et vous, il choisira toujours la drogue. Bisous, grande pensée à vous tous et bon courage!